

DESDE 2013, LA COMPAÑÍA FORMA PARTE DE GRUPO NUTRESA:

Tresmontes Lucchetti es reconocida como una de las Mejores Empresas Pagadoras de Chile

Para Tresmontes Lucchetti, empresa de alimentos con reconocidas marcas, como Lucchetti, Zuko, Livean, Tallian, Kryzpo, Café Gold y Muibon, la relación de mutua cooperación con sus proveedores es fundamental para la consecución de sus objetivos.

"Nuestros proveedores son aliados estratégicos imprescindibles, nos acompañan en el propósito superior de construir un mundo mejor donde el desarrollo sea para todos, que nos permite tangibilizar y mejorar continuamente nuestra propuesta de valor de cara a los clientes y consumidores. Nos parece fundamental poder cultivar una relación de respeto, generadora de progreso", afirma Justo García, presidente de Tresmontes Lucchetti y vicepresidente de Grupo Nutresa Región Estratégica Chile y México.

MODELO DE RELACIONAMIENTO

Desde 2013, Tresmontes Lucchetti forma parte de Grupo Nutresa, la empresa de alimentos más sostenible del mundo según el Dow Jones Sustainability Index. La compañía cuenta con un modelo de relacionamiento que tiene como objetivo contribuir a su desarrollo y el de los grupos relacionados, a través de la construcción de relaciones de confianza, desde una comunicación oportuna y bidireccional, el involucramiento y la colaboración, soportado desde el actuar íntegro, la

En la búsqueda constante por poder entregar la mejor experiencia a sus proveedores, la compañía de origen chileno y con más de 120 años de trayectoria, fue galardonada por su destacable gestión con su cadena de valor, en el "Ranking Mejores Pagadores 2023" que elabora la Bolsa de Productos y la Asech.

transparencia y la escucha activa. El trabajo de la empresa con sus proveedores busca fortalecer su relación como aliados en la cadena de abastecimiento. Desde 2018 llevan a cabo un encuentro anual



Jasmine Cabello, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Tresmontes Lucchetti, recibe galardón por el destacado trabajo de la compañía como una de las Mejores Empresas Pagadoras de Chile.

con sus contratistas y proveedores, y se reúnen todos los líderes de la compañía, administradores de contratos y otros actores claves para generar cercanía, compartir avances, desafíos comunes y relevar la importancia del trabajo conjunto. Asimismo, Grupo Nutresa cuenta con un programa internacional de reconocimiento denominado "Proveedor Ejemplar" que destaca el trabajo de empresas y organizaciones proveedoras que aportan a los objetivos estratégicos y de sostenibilidad de la organización.

DESARROLLO SOSTENIBLE

En línea con lo anterior, Tresmontes Lucchetti impulsa

iniciativas que tangibilizan su compromiso con el desarrollo sostenible, desde el cumplimiento de estándares éticos, la implementación de debida diligencia en derechos humanos, auditorías preventivas en salud y seguridad ocupacional, e implementación de programas de desarrollo hacia sus terceros.

En este último punto, destacan las Escuelas de Servicio que implementa la empresa desde 2016, en conjunto con aliados académicos como la Universidad Santo Tomás y Duoc UC, para mejorar las competencias y aportar a la educación continua de terceros prestadores de servicio como

mercaderistas, transportistas y operadores comerciales, a través de cursos de capacitación.

En materias primas, destaca su Programa de Abastecimiento Sostenible de Trigo Candeal en alianza con el INIA, que desde 1988 ha significado un aporte relevante al cultivo de este alimento en Chile. El programa contempla el fortalecimiento de Negocios Inclusivos con

TRABAJO ARTICULADO PARA UN PAGO A TIEMPO

Parte del trabajo de relacionamiento que tiene la empresa con sus proveedores se enfoca en generar las condiciones de pago de manera óptima y a tiempo. Este cumplimiento y compromiso por parte de Tresmontes Lucchetti se ve reflejado en el último reconocimiento recibido como una de las más destacadas empresas del "Ranking Mejores Pagadores 2023" que elabora la Bolsa de Productos y la Asech. "Para todo proveedor el pago oportuno es importante, especialmente para las PYMES. Nos esforzamos diariamente para honrar nuestros compromisos de manera efectiva, a través de la mejora continua de los procesos y un trabajo coordinado con todas las áreas de la empresa involucradas en ello. Agradecemos este reconocimiento que releva un aspecto importante para la economía de las empresas de menor tamaño y que amerita nuestra atención y compromiso permanente", señala Salomón Yasky, gerente de Administración y Finanzas de Tresmontes Lucchetti.



pequeños proveedores de Trigo, dando apoyo a pequeños agricultores y comunidades, con el fin de robustecer la cadena de valor del cultivo, fortaleciendo capacidades en productores mediante asesorías, capacitaciones de expertos y transferencia de tecnologías, y generando un círculo virtuoso entre la empresa y el agricultor de cara al desarrollo sostenible.